



山田支部ニュース



あけましておめでとうございます。
本年もよろしくお願ひいたします。

やや落ち着きはみせているものの、気は抜けないコロナ禍。生活の制限、外出控えに慣れてしまっての運動不足など、心身にも影響が多い一年でした。

昨年の支部活動も数々の制限で低空飛行気味でしたが、今年こそ不安を吹き飛ばせる楽しい企画をと、模索して運営委員一同臨んでいきたいと思っています。

コスモスマつり

—晴天に恵まれたステキな一日がありました—

11月21日（日）山田地区川島の松田哲也税理士事務所が「コロナ禍で出かける機会も少なくなった今、せっかく咲いたコスモスを地域の人達にも見てもらいたい。お年寄りや子供たちにも楽しい時間を過ごしてほしい」と所有するコスモス畑を開放してくれました。名付けて「コスモスマつり」。声かけで集まった屋台やショッピングも所狭しと並びました。消防車、隊員による消火器を使っての実際の消火活動の指導、スーパー・デッキ（高所作業車）の試乗には長い列が出来るほどでした。二胡のコンサートなどなど盛りだくさんのイベントでした。多くの人達の来場で笑顔いっぱいの一日になりました。

